



Bürger für den Lietzensee e.V.
Verein zur Erhaltung und Entwicklung des Lietzenseeparks -
gemeinnützig · unabhängig · ehrenamtlich

Liebe Mitglieder des Vereins „Bürger für den Lietzensee“ und Freunde des LietzenseeTreffs,
die Zukunft des Nachbarschaftshauses ist ungewiss, wie Sie dem im Anhang beigefügtem Schreiben der Geschäftsführerin Frau Tafel entnehmen können.

Wir „Bürger für den Lietzensee“ als interessierte Anwohner und neuerdings Nutzer des Hauses für den LietzenseeTreff, der dort im Juni zum ersten Mal stattgefunden hat, sind von den Plänen des Bezirksamtes direkt betroffen. Möglicherweise müssen wir am Ende des Jahres diesen Veranstaltungsort schon wieder aufgeben.

Auf der Versammlung am 4. Juli informiert der Stadtrat Carsten Engelmann die Nutzer und Anwohner des Hauses über die Baupläne des Bezirksamtes und spricht mit ihnen darüber. Die Diskussionspunkte sind folgende:

1. Das Haus soll nicht, wie es üblich ist, in verschiedenen Bauabschnitten renoviert werden, so dass es auch während der Bauarbeiten genutzt werden kann, sondern wegen „Baufreiheit“ vollständig geschlossen werden.
2. Es ist unklar, wer danach das Haus nutzen wird. Der Verdacht entsteht, dass es finanzkräftigere Mieter werden könnten als der gemeinnützige NBH-Verein.

Die Meinung der „Bürger für den Lietzensee“ mit den rund 200 Mitgliedern zu anstehenden Fragen und Problemen in der Gegend um den Lietzensee hat einen hohen Stellenwert beim Bezirksamt.

Daher unser Appell an alle Mitglieder unseres Vereins und Freunde des Lietzensees:
Nehmen Sie an dieser Versammlung teil! Hören Sie sich die Ausführungen des Stadtrates an, fragen und diskutieren Sie, und sagen Sie ihre Meinung!
Je mehr Bürger anwesend sind, umso mehr Einfluss können sie nehmen!

Besonders möchte ich auch die Freunde des LietzenseeTreffs ansprechen. Bitte kommen Sie alle auch zu diesem außerordentlichen LietzenseeTreff am 4. Juli und bringen Sie Freunde und Verwandte mit! Bei dem Juni-Treffen waren mehr als 30 Besucher anwesend. Am 4. Juli sollten es noch viel mehr werden!

Seien Sie herzlich begrüßt und bis bald!

Irene Fritsch,
„Bürger für den Lietzensee“, LietzenseeTreff